
　　　　　　　　　　　　　　　　　↓

　　以前にも話をしたが町の図書館を利用して欲しい。依頼をすれば本を持ってきてくれるし

　　読み聞かせも行っている。自分の方からも話をしておく。　　　　　　　　　(三森様)

　・思っていたよりも楽しい生活ができている。家族も安心しているのではないかと思う。

　　友達もできて、お喋りしたり、何かを作ったりとか張り合いのある生活が送れている。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(小林様)　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　・本が好きでいつも本を読んでいる。楽しく生活できている。　　　　　　　　(三枝様)

　・皆で協力している様子が見えてとても良いと思う。

　・レクリエーション場面の中での進行役は、喋り方や声のトーン等もう少し余裕を持って

　　回して行かれればよいと思う。途中で笑いを取ってみたりとレベルアップして欲しい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(三森様)

　・毎回思うが、季節に合ったもの、季節が感じられる事を提供していてとても良いと思う。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(内藤様)

　・できるだけ会いに行くようにはしているが、たまに行ってみると笑顔が多く見られる。

　　本人も寂しくないと言っていて、とても嬉しく思う。　　　　　　　　　　　(飯島様)

　Ⅳ　グループホームにおける活動状況・予定状況及び内容への評価

　Ⅰ　開会挨拶　　金井管理者

　Ⅱ　運営推進会議の構成員の紹介

　Ⅲ　グループホームにおける活動状況及び内容報告　

　　　◎６月～８月　 ビデオにて報告：あじさいまつり、七夕まつり、暑中見舞いはがき製作

　　　　　　　　　　　　　　　　　   夏まつり、すいか割り

　　　◎９月予定　　 敬老会

　　　　―　―　―　―　―　―　―　議 事 録　―　―　―　―　―　―　―　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　作成者　米倉

グループホームアゼリア　第104回　運営推進会議　議事録

　開催日時　令和６年8月22日（木）１３：３０～

　開催場所　勝沼ナーシングセンター　1階会議室

　出 席 者　三枝(利用者)　小林様(利用者)　飯島様(利用者家族)

　　　　　　内藤様（甲州市介護支援課）　三森様（民生委員）     

　　　　　　金井管理者　西矢事務長　小島介護員　戸田介護員　米倉CM



　　※次回運営推進会議日程　令和６年１０月３０日（水）１３：３０～

　　　　　待機者　6名（現時点では6名共在宅希望）　相談中　2名

　　　当施設においても防災訓練を実施しているが、最近新職員が数名入った事もあり

　　　さまざまな場面においてのシミュレーションを行っていきたいと考える。

　　　また、備蓄品等の見直し確認をしていく。

　・この地域でも防災訓練を実施している。各区の長が対応し、消防団等の協力を得ながら

　　それぞれ防災組織を作り体制を整えていきたい。　　

　　図っていかなければならない。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(三森様)

　　今までは避難場所に避難すれば良いという所までだったが、今後は避難してからどうして

　　いくのか、避難生活が長期化する事も考え、避難所の確保等安全に生活できるよう対策を

　　西矢事務長より

　　　現在入居者　本館8名(1名入院中　近々戻る予定)　　新館9名

　　　地震や台風等、自然災害の驚異を感じている。

　Ⅴ　地域における活動の日程及び参加要項報告

　　　 岩崎保育園の園児を招いて、施設敷地内の畑に植えたさつま芋の収穫を行う予定。

　Ⅶ　その他

　　金井管理者より
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